



Benedikt Puffer konnte seinen langjährigen Konkurrenten Marco Nigsch in 3 Runden besiegen.

Foto: A.C. Wals

Glanzvoller Saisonauftakt der Walser Ringer

■ **WALS-SIEZENHEIM.** Besser hätte der Auftakt in der 1. Bundesliga für den A.C. Wals nicht verlaufen können. Mit einem deutlichen 36:14-Sieg gegen den Erzrivalen KSK Klaus setzte mangleich zu Beginn der neuen Saison ein klares Zeichen. Mit

ihren herausragenden Kämpfen in der mit 400 Zuschauern besetzten Walserfeldhalle stellten einige der Athleten des A.C. Wals (Georg Marchl, Amer Hrustanovic und Benedikt Puffer) wieder einmal ihre Klasse unter Beweis.

347233